

## 2年生も校外学習に行ってきました

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。6月になりましたが、雨もあまり降らず、夏のような陽気が続いています。昼間は30℃近くになるほどの高温ですので体育の授業や部活動などでは、熱中症に気を付けなければいけません。とにかく、もう夏の天気だと考えて、早め早めの行動を心がけましょう。コロナウイルス感染症の影響で、まだまだマスクが必要な時もありますが、長時間マスクを着けていると体に熱気がこもって、脱水症状や熱中症になってしまう可能性があります。運動をするとき、気温が高い時は、マスクを外すことも考え、水分補給を早めに行ってください。コロナと同様に、熱中症にも気をつけましょう。



### ○ 2年生は門司港でウォークラリー



6月2日(金)に、2年生の門司港レトロウォークラリーが行われました。前日の天気予報では大雨も予想され、実施できるかどうか心配しましたが、午後からは雨も上がって、計画通りに行うことができました。2年生は、10月に関西方面への修学旅行が予定されていますが、それにむけて少人数で計画を立て、先生のチェックを受けながら見学したい場所を自主的に回っていくという、集団の力が大切になる活動でした。私も

仕事の合間に少しだけ行ってみましたが、小雨が降る中で、歩いて回るのは大変だったと思います。それでも、各班で協力して活動している様子に、2年生の成長を感じることができました。これから広徳中の中心学年となる2年生に、期待が高まりますね。



### ○ 部活動激励のための校長メッセージ

3年生にとっては上位大会進出に向けた最後の大会となります。みなさんにとって最高の思い出とするためにも精一杯のファインプレーを期待したいと思います。残された時間の中で、仲間との最高の思い出を作るために、広徳中の最上級生として大きく輝いてください。

そして2年生のみなさんは、そんな先輩達をしっかりと支えて、3年生の最後の頑張りを心から応援してほしいと思います。1年生は、そんな先輩の姿からしっかりと学び、この広徳中の伝統を感じてください。また、本校には中体連登録部として、空手・水泳・体操競技・柔道・剣道の各種目で広徳中学校の代表として大会に参加している生徒のみなさんがいます。また、野球やサッカー、レスリングやテコンドーなどのクラブチームに所属し、頑張っている生徒も少なくありません。そんなみなさんの活躍にもエールを送りたいと思います。心から健闘を祈ります。